

---

## ECHECS UTILES : Faut-il fermer le robinet aux commentaires ?

29-10-2007

-

Le magazine Stratégies publie un article au titre polémique : « Faut-il fermer le robinet aux commentaires ? »

-

On sait qu'avec le web 2.0 les sites de presse ont pris l'habitude de laisser leurs lecteurs commenter leurs articles sur des forums.

-

Mais les élèves ont dépassé les maîtres.

-

Pour un article, ce sont parfois des centaines de commentaires qui émergent : risque de pollution de l'information.

-

Certains commentaires, racistes par exemple, doivent être censurés : lourde obligation de suivi.

-

Faut-il, dans ces conditions, « fermer le robinet aux commentaires » ?

-

Les journalistes s&rsquo;en défendent, mais plusieurs initiatives montrent que telle pourrait bien être la tendance future.